

ser erkennen, daß die Verwirklichung der Grundrechte und die Erfüllung der Grundpflichten eine unerläßliche Einheit bilden müssen, wenn sie auf dem Wege der sozialistischen Entwicklung der Gesellschaft erfolgreich voranschreiten wollen. Die sozialistischen Grundrechte in der DDR sind den bürgerlichen historisch überlegen, weil sie eine garantierte Reali-

tät für alle Bürger darstellen und weil sie in voller Übereinstimmung mit dem geltenden demokratischen Völkerrecht stehen. Durch ihre Mitarbeit in der UNO und ihren Spezialorganisationen leistet die DDR einen konstruktiven Beitrag zur internationalen Menschenrechtsverwirklichung (-> *Menschenrechte*). ➔ *sozialistische Verfassung*